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Ata da 18ª Reunião Ordinária do 1º Período Legislativo, da 
33ª Legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, 
realizada no dia 19 de Junho de 2019. 

 

Aos 19 dias do mês de Junho de 2019, nesta Cidade de Salinópolis, no 
prédio da Câmara Municipal, Palácio Manoel Pedro de Castro, situado na Avenida 
Beira Mar nº 1117, precisamente às 19:00 horas e 30 minutos, o Presidente iniciou a 
Sessão Ordinária solicitando ao 1º Secretário proceder com a chamada nominal dos 
nobres Vereadores e Vereadora, dos quais estavam presentes 10 (dez) Vereadores 
que compõe o Parlamento Municipal, faltas justificadas dos Vereadores: José de 
Souza Bezerra, Marcelo Maia Teixeira, Flávio Márcio, conforme o livro de 
frequência. HORÁRIO DOS EXPEDIENTES. Ofício nº 092/2019-Gab.do Prefeito 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei, que versa sobre a campanha de 
fiscalização e melhoria da arrecadação de tributos, mediante o sorteio de prêmios. 
HORÁRIO DE LIDERANÇA. VEREADOR VANDERSON, cumprimentando os 
presentes, depois fez a defesa da emenda ao Projeto de Lei das Diretrizes 
Orçamentárias (2020), as mesmas apresentou no ano passado também foram 
reprovadas, sendo ajuda de custo para as quadrilhas juninas, pra prática esporte 
fora do Município, vale alimentação para os funcionários municipais, todos sabem 
da situação dos mesmos principalmente os que recebem um salário o quantos eles 
vem sofrendo porque um salário é muito pouco pra uma família que tem 05 ou mais 
filhos, se essa casa pudesse ajudar esses funcionários eles iam ficar muitos gratos, 
e tem pessoas que estão recebendo apenas um salário outros até 880,00 reais, 
recebo muita reclamação  nesse sentido temos que ouvir também essa pessoas, no 
orçamento temos até 60% (por cento) pra gastar com os funcionários públicos, 
temos que discutir quando vier o orçamento que seja colocado a emenda do vale 
refeição. GRANDE EXPEDIENTE. Nenhum Vereador usou da palavra: O 
Presidente deixou a palavra franqueada aos Vereadores para que pudesse 
tratar de assuntos livres pelo tempo de 10 minutos. Também não fizeram uso 
da palavra. PRIMEIRA PARTE: O Exmo. Sr. Presidente colocou em APROVAÇÃO 
as Atas da 15ª, 16ª, das Sessões Ordinárias, realizadas nos dias 30 de maio, 06 
de junho. Colocou em DISCUSSÃO o Requerimento de autoria do Vereador 
Antônio Carlos (Tonhão), solicitando ao Poder Executivo a substituição da areia da 
arena da escola Municipal Orlando Moises Corrêa, da Vila do Alto Pindorama, por 
grama sintética, aprovado por maioria. Colocou em aprovação o parecer de 
reprovação nº 02/19, da Comissão de Economia e Finanças das Emendas nº 
01, 02, 03/19, ao Projeto de Lei das Diretrizes Orçamentárias (LDO) exercício 
de 2020. Do Parecer de reprovação nº 03/19, da Comissão de Constituição e 
Justiça, das emendas nº 01, 02, 03/19, ao Projeto de Lei das Diretrizes 
Orçamentárias exercício de 2020.Os Vereadores: Márcio Vanderson Soares da 
Cruz, Antônio Carlos da Costa Conceição, Maria de Lourdes Santos Lopes, Manoel 
Jesus de Araújo Rocha, votaram contra os pareceres de reprovação das emendas 
acima mencionadas, os demais Vereadores votaram a favor pela reprovação dos 
pareceres da Comissão de Constituição e Justiça, Comissão de Economia e 
Finanças, da reprovação das emendas nº 01, 02, 03/19. A seguir o Presidente 
colocou em aprovações os pareceres: nº 03/19, da Comissão de Finanças, nº 
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04/19, da Comissão de Constituição e Justiça, do Projeto de Lei nº 01/2019, do 
Poder Executivo, dispõe sobre as Diretrizes Orçamentária (LDO) exercício de 
2020, todos foram aprovados por maioria dos Vereadores. Colocou em 
aprovação o Projeto de Lei das Diretrizes Orçamentárias, transformando-se em Lei 
de Diretrizes Orçamentárias exercício de 2020, aprovada por maioria dos 
Vereadores presentes. SEGUNDA PARTE: Não houve matéria a ser discutida. 
ENCERRAMENTO. PRESIDENTE: Cumprimentado Vereadores, Vereadora, ao 
público presentes nesta reunião, desejando um bom feriado a todos. Em seguida 
encerrou a Sessão Ordinária, marcando a próxima para o dia 27 de junho, no 
horário regimental. Para constar, Vereador Antônio Carlos (Tonhão), 1º Secretário, 
lavrou a presente Ata, depois de aprovada, será assinada pelos vereadores 
presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, 19 de junho de 2019. 
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